

Arrivaient en janvier 1792, *Louis-Joseph-Julien de Vinezac* (1), ancien sous-lieutenant au régiment de Lorraine, portant la croix de Saint-Lazare ; *Jean-Baptiste Giraud de Saint-Try* (2), ex-capitaine aux dragons de Noailles ; les colonels *François-Gaspard, marquis de Forbin de la Barben* (3), et *Antoine-Bernard-Constant Maron de Meillonnas* (4).

---

(1) Louis-Joseph Julien de Vinezac, né à Largentière (Ardèche), le 9 septembre 1753, élève de Juilly du 12 juin 1760 au 15 août 1769, sous-lieutenant au régiment de Lorraine-infanterie le 18 mars 1770, passé à la Compagnie de chasseurs le 5 juin 1776, lieutenant en second de la Compagnie du lieutenant-colonel le 4 juillet 1777, avait démissionné en 1780. On le notait en 1772 « joli sujet, zélé, actif, intelligent, qui promet beaucoup ».

(2) Jean-Baptiste Giraud de Saint-Try, né le 15 juillet 1742, élève de Juilly du 15 mai 1748 au 6 septembre 1755, devint capitaine aux dragons de Noailles, le 1<sup>er</sup> août 1792.

(3) Gaspard de Forbin, né à Aix, élève de Juilly avec ses deux frères du 31 mars 1747 au 2 février 1751, avait épousé Françoise-Marthe d'Arbaud. Il était arrivé à Lyon le 19 août 1791, accompagné de toute sa famille. Cette dernière se composait de son épouse, de son beau-frère, de ses trois filles, Yolande, Joséphine et Adélaïde, âgées de 21, 17 et 6 ans, de son fils Auguste âgé de 14 ans, du citoyen Joly, instituteur de son fils, de trois domestiques hommes et de trois servantes. Descendu d'abord à l'hôtel de Provence, Forbin occupait depuis le 1<sup>er</sup> octobre 1792 les appartements garnis du citoyen Arnaud, maison Laval, au n° 148 de la rue de la Charité. (*Arch. du Rhône. Comm. révol. Jugements, fo 173*). Sous-lieutenant au régiment du roi le 7 mars 1751, lieutenant en second le 13 juillet 1757, capitaine au régiment de Montcalm-cavalerie le 20 mars 1759, puis aux cuirassiers du roi le 5 mars 1772, de Forbin était attaché à la suite de la cavalerie avec la commission de mestre de camp depuis le 26 janvier 1773.

(4) Antoine-Bernard-Constant Maron de Meillonnas, né à Bourg le 2 mai 1752, élève de Juilly du 4 novembre 1759 au 4 novembre 1768, sous-lieutenant de la compagnie maréchal de camp au régiment du mestre